
Subject: Stammzellen unnötig?
Posted by horsinchen on Tue, 08 Feb 2011 23:21:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es wird ja an Stammzellen zur Reaktivierung von Haarzellen gesprochen.

Warum eigentlich? Im Link wird beschrieben, wie durch einen Zufall der Weg über Stammzellen
vermieden wurde und trotzdem zum Ergebnis führte. Hier nutzte man sozusagen eine
Abkürzung und kam auch zum Ziel.

www.dradio.de/dlf/sendungen/forschak/1377458/
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